

Liebe Eltern, liebe Interessierte

In der heutigen Zeit sind moderne Kommunikationsmittel wie Internet, Handy und Computerspiele für Kinder und Jugendliche eine Selbstverständlichkeit. Sie wachsen damit auf und pflegen ihr Umfeld auch in Chatrooms, Netzwerken und privaten Profilen.

Doch die neuen Medien bergen auch Gefahren. Cybermobbing, Pornografie, Sexting, problematische Selbstdarstellung im Netz sind Themenbereiche, denen besonders Jugendliche ausgesetzt sind. Dies kann bei Eltern und Erziehungsberechtigten oft Unbehagen und Hilflosigkeit auslösen. Übermässige Kontrolle, Resignation oder das Aussprechen von Verboten können die Folgen sein.

**Referat der
Kantonspolizei Bern
zum Thema
"Virtuell stark - Informationen zu Handy und
Internet"**

Datum: 29.04.2020
Zeit: 19.30 Uhr
Ort: Schulhaus Reuental, Wengi



Sie erhalten Einblick und Tipps zu folgenden Themen:

- Rechtliche Grundlagen,
- Pornografie/Sexting,
- Selbstdarstellung im Netz,
- Cybermobbing,
- Tipps zur Medienerziehung und Hilfsangebote.

Der Abend wird geleitet von den Herrn Christoph Häberli und Herrn Stefan Gehri, Präventionsbeauftragte der Kantonspolizei Bern.

Es laden Sie ein: Gemeinderat und Bildungskommission Wengi